

Le Conseil de Fondation et le comité de l'Association Eurasia
ont le chagrin de vous faire part du départ du

Dr Tho HA VINH

Il s'en est allé paisiblement le 26 septembre 2025, entouré de sa famille et de beaucoup d'amour.

La cérémonie d'adieu aura lieu au centre funéraire de St-Martin, à Vevey, le vendredi 3 octobre à 14h00.

« Il n'y a pas de force de changement plus puissante qu'une communauté qui découvre ce qui lui tient à cœur. » – M. Wheatley

Co-fondateur avec sa femme, Lisi, Président d'Eurasia, ami et mentor, qui nous a guidé et inspiré depuis bientôt 30 ans. Tho nous a marqué par son immense générosité, sa sagesse, son courage, son énergie vitale dans la réalisation de multiples projets engagés au service de l'innovation sociale et de la compassion en action. Il a semé tant de graines d'amour et de bonheur tout au long de son chemin aux quatre coins du monde, que cette transmission continuera à fleurir et donner des fruits.

Notre gratitude est immense, et son délicieux Phở (soupe vietnamienne) réjouira nos papilles encore longtemps.

En lieu et place de fleurs, un don peut être adressé à eurasia-foundation.org